
Sur les points de ce conseil municipal, nous retenons: 

Les changements d’adjoints suite au départ de la commune de Mme Decoux, 
adjointe aux finances qui est remplacée par Mr Rivet et Mme Gosselin qui 
prend en charge une partie du social . De nombreuses autres commissions sont 
remodelées pour palier  à ce départ.   

Un club de sport veut construire une installation sportive: En partie financée 
par un don et des subventions, il est demandé à la commune de participer à 
hauteur de 7 000 euros et de faire l’avance de 4 ans de leur subvention de fonc-
tionnement. Nous sommes favorable à un financement de la commune clair. 

Le dossier promis ficelé par Madame la Maire n est pas présenté. Au fur et à 
mesure des questions, nous relevons des incohérences et nous découvrons que 
dès janvier 2021 un plan de financement existe. La question de la nuisance so-
nore a été passée sous silence. De plus, d autres associations ont des projets 
d’équipements dont nous n avons pas connaissance. Cela fausse les débats que 
nous pouvons avoir sur la commune, puisque l’ensemble des élus n’ont pas 
connaissance des tous les  besoins. Et certains dossiers sont traités de manière 
opaque. Bref c’est le grand retour du clientélisme. Faute d’élément nous n 
avons pas participé aux votes, nous déplorons que les projets des associations 
et des bénévoles soient ainsi malmenés par la majorité. Les travaux ont démar-
ré dès le lendemain du conseil. 

 Budget modificatif  :Dans cette modification du budget, nous voyons appa-
raître un coût  de 12 000 euros en amortissement suite à la reprise de la compé-
tence restauration par la  commune au Muretain Agglo; nous avions deman-
dé par écrit des explications, demande restée sans réponse. Le jour du Conseil 
personne n’est capable de nous répondre. Nous ne participons pas à un vote 

dont personne ne peut nous expliquer les montants.. 

 Achat terrain route de Tarbes :Sur notre proposition , une parcelle devant la 
résidence  va être achetée pour faire un parking, nous sommes bien sûr 
pour, par contre nous découvrons que dans leur projet il n y aura que 8 
places, nous reformulons et présentons un plan avec 12 places , nous ne pen-
sons pas qu’ils étudieront notre proposition. Ces places en semaine seront en 
zone bleu et le week end, ces places seront résidentielles. Les commerçants 
travaillant le samedi apprécieront...  

 Muretain Agglo:  Des groupes de travail vont être créés pour redéfinir le fonc-
tionnement du Muretain Agglo. Le Directeur de cabinet et Directeur Général 
vont bénéficier d’une voiture de fonction (à disposition en permanence, y com-
pris sur les périodes de non travail, essence fournie). Nous avons rappelé que 
nous sortions d un conflit social, que le budget serait en difficulté, que les tarifs 
ont augmenté de 10%. Nos élus communautaires vont se renseigner. 

 PV blancs:  Mme la Maire et ses adjoints ont un pouvoir de police. Il a été utili-
sé en faisant des PV blancs. Ayant constaté une infraction, en l'occurrence le 
non respect des règles du code la route, ils ont relevé la plaque d’immatricula-
tion et adressé le PV au Procureur. Ce dernier n a donné aucune suite et a ren-
voyé le cas échéant vers la gendarmerie, replaçant par là même le cadre du 
contradictoire . Ils nous ont dit avoir cessé cette pratique. Vraisemblablement 
les élections étant passées ils n’ont plus besoin de séduire les électeurs du Ras-
semblement National... 

Nous persévérons à demander un vrai travail de fond sur ces questions de sécu-
rité, pour des réponses sérieuses et adaptées avec l’appui de vrais profession-
nels.  

Nous maintenons que les effectifs de police municipale et peut être du service 
jeunesse sont sous calibrés pour faire face aux besoins.   

Les brèves du Conseil Municipal du 6 septembre 2021 

Pour nous joindre ou nous rejoindre, c’est simple comme bonjour… 

Le blog : www.fonsorbes.afdgot.fr ou par mail : fonsorbeshd@gmail.com 

Twitter: @humaindabord  Instagram: fonsorbes_lhumaindabord 

Facebook: Fonsorbes l’Humain d‘Abord  
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